

Rurange-lès-Thionville Tous les parents mis à l'honneur par la municipalité

Depuis quatre ans, la municipalité de Rurange-lès-Thionville invite les mères et les pères de la commune à une soirée familiale festive à l'occasion de leurs fêtes respectives. Le maire explique pourquoi il organise ce moment convivial.

Le Républicain Lorrain - 22 juin 2025 à 18:51 -



Un repas a été offert par la municipalité aux familles présentes à cette soirée.

La municipalité a invité, dans la salle polyvalente de Rurange-lès-Thionville, tous les papas et les mamans à passer une soirée conviviale en l'honneur de leurs fêtes. Les parents étaient accompagnés de leurs enfants qui avaient leur zone spéciale dans la salle pour passer la soirée. « Que l'on soit une maman ou un papa, le rôle de parent est sans doute l'un des plus beaux et des plus exigeants, a déclaré le maire Pierre Rosaire. C'est pourquoi, depuis quatre ans, nous avons choisi de célébrer ensemble la fête des pères et des mères, leur union faisant la force d'une famille. En célébrant ces deux fêtes ensemble, nous voulons souligner que le rôle de parent est un devoir d'équipe. C'est dans cette complémentarité, dans le partage des joies et des défis, que résident la richesse et la beauté de la vie de famille. » Le maire a terminé son discours. « Nous rendons, aujourd'hui un hommage à tous les parents, et à toute forme de parentalité que vous soyez une mère solo, un père solo, un parent adoptif, ou que vous formiez un couple. Chaque jour est une preuve de votre amour et de votre engagement. »

Puis toutes les personnes présentes se sont dirigées vers les buffets pour profiter de ce moment festif.